

Argent de poche

Le regard de Charlotte et Florence

L'une est adolescente, la seconde est tutrice. Charlotte Aubry a effectué 5 missions pour le dispositif *Argent de poche* cet été, dont deux à la crèche Tintinabulle sous la conduite de Florence Hervé. Interview croisée.

Participer à Argent de poche cet été, c'était une évidence ?

Charlotte Aubry : Je prépare un bac pro Accompagnement, soins et services à la personne. J'ai déjà fait 2 stages de 3 semaines en classe de seconde, mais je tenais à enrichir mon expérience. Même si mon été est bien rempli, puisque j'ai aussi effectué le Service National Universel en juillet !

Florence Hervé : Depuis la création du dispositif Argent de poche accueille des jeunes chaque été. C'est parfois amusant de retrouver lors des missions Argent de poche des adolescents qui ont fréquenté la crèche quelques années en arrière ! Pour certains, le goût pour la petite enfance est déjà prononcé.



■ Florence Hervé a accueilli Charlotte Aubry lors de deux missions à la crèche Tintinabulle. Les autres missions de Charlotte ont eu lieu à Ty'PAME et à l'école Brocéliande.

Quelles ont été les missions ?

C.A. : J'ai découvert le bio-nettoyage des jeux extérieurs, comme les voitures ou la cabane. J'ai aussi participé à la réparation de livres dont les pages étaient fragilisées ou arrachées.

F.H. : Charlotte a assuré des missions de nettoyage et de tri pour les jeux et les livres, que nous n'avons pas toujours le temps de faire en cours d'année. Son apport est intéressant car les enfants bénéficient désormais d'un espace lecture fonctionnel et attrayant.

Quel bilan tirer de ce dispositif ?

C.A. : Je suis contente d'avoir effectué mes missions dans le domaine de la petite enfance, de l'entretien et de la restauration car cela correspond à mon projet professionnel. J'ai trouvé qu'il y avait une bonne entente au sein de l'équipe. Je vais consacrer l'argent gagné à mes études et le mettre de côté !

F.H. : Les jeunes qui viennent à la crèche dans le cadre d'Argent de poche n'ont pas toujours un projet professionnel affirmé et c'est normal. Mais Charlotte était tout de suite à l'aise avec les enfants et a pu faire quelques activités à leurs côtés. En tant que professionnelle, j'apprécie de pouvoir transmettre mon goût pour le métier.

Comme Charlotte, **20** jeunes Chartrain-es de 16 et 17 ans ont été accueilli au sein des services de la Ville, **100** missions leur ont été confiées.

Images d'été



■ Clap de fin pour les vacances d'été ! Pendant 55 jours, les enfants et ados Chartrains ont profité d'un programme varié. Goûter aux sensations fortes à la voile, chanter autour du feu de camp, faire ses premiers pas en cuisine, passer une nuit à l'accueil de loisirs... Ces vacances ont permis aux enfants de grandir en faisant de nouvelles expériences. De 3 ans jusqu'à 17 ans, tous les séjours proposés sont organisés par les équipes du pôle Education de la ville.

